

Si la page d'Évangile de dimanche passé était particulièrement longue, celle qui nous est proposée pour le 4^e dimanche du temps de Pâques est d'une brièveté inhabituelle. Nous avons là, vraisemblablement, la plus petite page d'Évangile que nous entendrons au cours d'une célébration dominicale cette année.

L'Évangile n'aurait-il plus rien à nous dire ce week-end ? Certes non ! Car les quelques lignes qui nous sont proposées sont étonnamment condensées pour nous ouvrir à un élément essentiel de la foi. On y parle tout d'abord de l'absolue proximité entre Jésus et ses brebis. Ensuite, Jésus affirme vouloir donner la vie sans fin,... le bonheur,... à ceux qui lui ont été confiés. Et enfin, le Christ nous fait comprendre que le lien fort qui se tisse entre lui et nous, nous introduit dans une même proximité avec le Père, car tous deux ne sont qu'UN.

Tout cela nous dévoile à nouveau combien nous sommes aimés du Christ et combien il a soin de nous. Il veut nous donner ce qu'il y a de meilleur. Il veut nous faire découvrir combien la vie n'a de sens que si elle s'insère dans l'amour de Dieu. Saurons-nous entrer dans cette conscience que nous avons une grande place dans le cœur bienveillant de Dieu ? Saurons-nous être les témoins de cet amour dont Dieu veut combler chacune et chacun ?

Abbé Benoît Decreuse
Curé des paroisses
de Levier, de Frasne et de Mouthe-Lac-Mont-d'Or